



Balance 2012

El Aeropuerto de A Coruña recogió 800 objetos perdidos en las instalaciones en 2012

- Teléfonos móviles, smartphones, tabletas, ordenadores y cámaras de fotos suponen un 22% de los objetos hallados
- Un 41% del total de objetos perdidos son devueltos a sus propietarios

30 de enero de 2013

El Aeropuerto de A Coruña recogió el pasado año un total de 800 objetos que los pasajeros olvidaron a su paso por las instalaciones de Alvedro. De ellos, 329 (un 41%) fueron reclamados y devueltos a sus propietarios en un plazo inferior a un mes.

En la lista de objetos que con mayor frecuencia los pasajeros dejan olvidados en el Aeropuerto están teléfonos móviles, smartphones, tabletas y ordenadores portátiles (un 22% del total de objetos perdidos) y son precisamente estos objetos los que más se devuelven a sus propietarios antes de un mes (un 92%). Dentro de las pérdidas más frecuentes también están llaves, documentación diversa, ropa y monedas, aunque estos objetos son reclamados por sus propietarios en menor medida.

Entre los objetos más inusuales están una sillita de bebé, algunos peluches, un Tyrannosaurus Rex de juguete o un sillín de bicicleta.

Los propietarios pueden solicitar la devolución de sus objetos perdidos a través del correo electrónico lcg.objetos@aena.es en el plazo de un mes, transcurrido el cual los objetos hallados y no reclamados son entregados a la Oficina de Objetos Perdidos del Ayuntamiento de Culleredo, donde los propietarios pueden ejercer sus derechos.